

FERRIÈRES-EN-GÂTINAIS

### La guilde des artisans d'art tire son bilan

Âgée d'à peine 14 mois la Guilde des artisans d'art, présidée par Nicole Loiseleur-Devis, habitante de Ferrières et créatrice de lampes et d'abat-jour, a tenu sa première assemblée générale. La créatrice s'est illustrée dans de multiples et somptueuses expositions artistiques dans le Ferriérois, le Montargois, le Giennois et la région parisienne.

La finalité de cette association qui compte aujourd'hui 35 artisans d'art adhérents, est de mieux faire connaître ces différents métiers et faire en sorte que ces artisans puissent mieux vivre de leur métier, ce qui est souvent difficile.

Les métiers d'art sont des métiers manuels artisanaux qui mobilisent des savoir-faire traditionnels de haute technicité et souvent d'exception.

Ces 201 métiers d'art sont définis par la loi et listés officiellement dans un arrêté dédié. Ils participent à la création ou à la restauration du patrimoine. Métiers de



Nicole Loiseleur-Devis lors de la 2<sup>e</sup> Biennale de Montargis, avec Gérard Larcheron, Frédéric Néraud et J.-P. Sueur.

la main, ils nécessitent des années de pratique avant d'atteindre une maîtrise parfaite des gestes.

#### Un premier bilan

Le bilan moral de l'année précédente fait état d'une exposition biennale à Montargis avec l'ensemble des adhérents, en novembre, un salon à Gien avec 12 d'entre eux, une exposition estivale contractuelle avec la MMA de Ferrières et une présence en juillet à la rue de l'Art

de Ferrières. Sur le plan financier, la guilde finit l'année 2022 avec un solde positif de 1.097 €, mais elle avoue n'en être arrivée là que grâce aux 3.200 € de 8 donateurs. Le Conseil d'administration a perdu 2 membres par démission.

Une longue discussion a été consacrée au montant de l'adhésion à la Guilde : il a été acté définitivement 50 € à l'année leur permettant de venir exposer sans

autre frais. Toutefois, les artisans exposants participent au partage des frais de publicité presse. Un artisan d'art non adhérent à la guilde paiera 100 € pour venir exposer.

#### Pour les 2 ans à venir

Nicole Loiseleur-Devis réalisera la 3<sup>e</sup> Biennale de Ferrières, du 13 au 15 octobre et assurera l'exposition estivale de juillet et août à la MMA de Ferrières, comme elle le fera également en 2024 en plus des JEMA pour lesquelles elle a été sollicitée par la commune d'Ormes. Le dynamisme est assuré.

Le nouveau bureau est constitué de Nicole Loiseleur-Devis, présidente ; vice-président, Jérôme Da Silva, relieur d'art ; trésorière, Isabelle Tardy, céramiste ; secrétaire, Bruno Nobili, tourneur sur bois, et trésorière adjointe, Simone Zehler, restauratrice sur bois à la feuille d'or. Le poste de secrétaire adjoint, nécessaire selon les statuts, est en attente.